
　埼玉県議会議長の齊藤邦明です。
　埼玉県議会へようこそおいでくださいました。県議会を代表いたしまして心から歓迎申し上
げます。
　はじめに、令和６年能登半島地震により亡くなられた方々に、謹んで哀悼の意を表しますと
ともに、被災された皆さまに、心よりお見舞いを申し上げます。
　過日、狭山茶振興議員連盟の活動で茶業研究所を視察いたしました。お茶の種から、新品種
のお茶を登録するには、３５年もの歳月がかかるとのことでした。茶畑には新品種に選ばれな
かったお茶も、たくさん栽培されていました。２０年後３０年後に、どんな味や香りが流行す
るのか見当がつかないので、それらの木も残しているのだそうです。
　未来がどうなるかはわかりません。だからこそ、より良い埼玉県をつくるためには、あらゆ
ることを想定し、備えることで、未来の可能性を広げておかなければなりません。
　人口減少、少子高齢社会により、社会保障制度や地域社会の維持は難しくなっております。
本県に被害をもたらすと想定される首都直下地震は、今後３０年以内に７０％の確率で発生す
るとされております。他にも、数十年先を見据えた設計が必要な課題が、本県には山積してお
ります。
　海外を含め、先進地に学び、デジタル技術を最大限に活用する必要性を感じますが、県民の
皆さまの代弁者である議員が、さまざまな意見を出し合い、活発に議論する中で、課題解決に
向けた意思決定をすることが重要です。二元代表制の一翼を担う議会が、その役割と責務を果
たすことができるよう、公平、公正かつ円滑な議会運営に向け、微力を尽くしてまいります。
　県民の皆さまにおかれましては、今後とも県議会に対するより一層のご支援、ご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。
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